

ぐんぐん

木谷小学校
第2学年
12月

「ぐんぐん」育ったよー♡野菜、大収穫！！

大きな大きなサツマ
イモがたくさん！！
ふかしてもらって、
食べました♡サイコー
のお味です♡



「大蔵」大根は、土深くまで、長い伸びていました！！おでん、味噌汁、大根おろし、、いろんな料理に変身したよ。

めざせ！木谷の町はかせ！！

2025年も終わろうとしています。後期前半、2年生10人は、学校行事である学習発表会で劇「スイミー」を演じたり、校内持久走大会に全力で取り組んだりしました。また、後期の詩の暗唱にも意欲的にチャレンジし、さらにステキな2年生へとぐんぐん成長しています。

生活科では、秋の味覚であるサツマイモを収穫して食べたり、冬野菜である「大蔵」「聖護院」大根を収穫しあまりの大きさに驚いたり、、、JAの方々に教わりながら、自分たちで育て収穫する喜びを存分に味わいました。町探検では、近くのお寺に行かせていただき、秋見つけをしました。そして、3か所の事業所に行かせていただき「仕事の内容や喜び」について学ぶことを通して、木谷地域の豊かな人材と豊かな自然、そして恵まれた環境に「木谷ってすごいね。ステキなところだね。」と感動しっぱなしの2年生でした。

